



Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Informatik, FD/HR BS; Projekte eHR: Teilprojekte Phase 1 und 2

P240393

1. Das Vorhaben wird mit Fr. 4'930'000 in das Investitionsprogramm aufgenommen.
2. Die mit dem Vorhaben verbundenen Ausgaben in Höhe von Fr. 5'608'000 werden bewilligt. Die Bewilligung der restlichen Summe in Höhe von Fr. 1'130'000 erfolgt basierend auf dem detaillierten Bedarfsnachweis, welcher im Rahmen des Budgetvorgabenprozesses 2025 erfolgen muss.

10.	Präsidial-Nr.: P240393					
Invest.bereich	Dep.	DST	Name des Vorhabens			Finanzrechtl. Status
Informatik	FD	HR BS	Projekt eHR: Teilprojekte Phase 1 und 2			Gebunden
Kategorie	Unangemeldet	In 10-J-Inv-PI angemeldeter Betrag in Fr.			-	
			Jahresraten in Mio. Franken			Ausg. in Fr.
Investitionskosten	2024	2025	2026	2027	2028ff	
Ausgaben Brutto	4.030	0.900				4'930'000
ZBE-Kosten (wiederkehrend)						
Ausgaben Brutto		2.253	2.253	2.253	2.253	(2'253'000)

Begründung

Die HR-Prozesse im Kanton Basel-Stadt sind nicht mehr zeitgemäss und daher in naher Zukunft zu digitalisieren. Die im Rahmen der Digitalstrategie beschlossene Roadmap sieht folgende zwei Phasen vor:

Phase 1: Einführung der modernen, kundenfreundlichen und auch für mobile Endgeräte tauglichen Benutzeroberfläche SAP Fiori für diejenigen Departemente, welche bereits heute SAP für die Zeitwirtschaft einsetzen.

Phase 2: Einführung von eREC und eMAG auf Basis von SAP SuccessFactors.

- eREC: Optimierung des Rekrutierungsprozesses, Verbesserung der Bewerbenerfahrung.
- eMAG: Qualitative Verbesserung der Mitarbeitendengespräche zur Optimierung der Mitarbeitendenentwicklung (auch durch gezielte Fördermassnahmen) sowie der Nachfolgeplanung.

Voraussetzung für die Anwendung von eREC und eMAG ist die Stammdatenverwaltung und die Abbildung der Organisationsstruktur im SAP SuccessFactors Employee Central (EC), dem cloudgestützten Nachfolgeprodukt der heute eingesetzten On-premise-Lösung SAP ERP HCM. EC wird zunächst in reduziertem Umfang mit den für eREC und eMAG zwingend notwendigen Daten eingeführt. Ab 2026 soll EC als führendes System eingeführt werden, damit die volle Funktionalität zur Verfügung steht.

